

COUSANCE

La municipalité lance un appel aux dons pour restaurer la chapelle Notre-Dame du Chêne

« La chapelle Notre-Dame du Chêne, c'est un lieu et une histoire intégrés à notre patrimoine cou-sançois. » C'est par ces mots que commence le courrier, adressé à tous les habitants de la commune, par la municipalité. En effet, celle-ci, par l'intermédiaire de la Fondation du patrimoine, lance un appel aux dons afin de participer aux travaux de restauration de la chapelle qui, en raison des événements climatiques récents, a été fortement altérée. Le budget de ces opérations s'élevant à 120 000 euros, une grande partie est prise en charge par la commune mais aussi par l'État et le Département.

Pour faire un don, rien de plus simple : sur le site internet www.fonda-



La chapelle a subi de gros dégâts en raison des intempéries principalement. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

[tion-patrimoine.org/78327](http://www.fondation-patrimoine.org/78327) ou en envoyant directement votre chèque à la Fondation du patrimoine, délégation Bourgogne Franche

Comté, 14, rue Violet, 25000 Besançon, sans oublier de mentionner « la chapelle Notre-Dame du Chêne de Cousance ».